



いのち・絆・学び

山辺町立山辺中学校 学校だより 令和2年1月8日 第13号 文責：校長

明けましておめでとうございます

今年は例年になく雪が少なく、大変過ごしやすいお正月となりましたが、保護者の皆様には良いお年をお迎えのことと思います。実り多いすばらしい一年でありますようお願い申し上げます。今年もどうぞよろしく願いいたします。



1月7日から3学期が始まりました。久しぶりの登校にもかかわらず、どの学年も落ち着いた様子で始業式に臨み、新しい年の最初を飾るいいスタートとなりました。中でも、代表生徒による堂々とした「決意・目標の発表」は、各学年にふさわしい今年の抱負や決意が込められた素晴らしい内容で、他の生徒の手本となりました。

3学期は、それぞれの学年のまとめをする大切な時期です。とりわけ3年生にとっては、中学校生活最後の学期であり、一人一人の進路を決定する大事な時です。早い人では今月14日から私立高等学校の推薦入試が始まり、あっという間に3月10日を迎えます。悔いの無いように学び、人生最初の壁を仲間と共に乗り越えて下さい。入試は、決められた時間内に自分の力をどれだけ1枚の答案用紙に表現するかで合否が左右します。そのため、これからの学習は、インプット型の学習からアウトプット型の学習に軸足を移し、予想問題や模擬テストを多く解いて力を付けてください。

2年生は、3年生に替わって学校の様々な活動をリードし、中心となって活躍する時期です。また今月22日に開催される日立市立駒王中学校との交流会の準備をはじめ、修学旅行に向けた取り組みも本格化します。1年生は、先輩になる心構えや「わっくWORK やまのべ」に向けたキャリア学習も始まります。

新たな決意を胸に一人一人が充実した3学期となることを期待しています。

